

# Segunda versión de Juegos del Agro reunió a 350 estudiantes de liceos de Los Ríos y Los Lagos

**EN PARQUE SAVAL.** Los jóvenes son alumnos de especialidades agrícolas y participaron en diversas pruebas relacionadas con labores del campo. Ganó el Liceo de Puyehue.

**María Alejandra Pino C.**  
 mariaalejandrapino@australvaldivia.cl

Un total de 350 estudiantes de cuarto año medio de 14 establecimientos técnico-profesionales del área agropecuaria participaron ayer en la segunda versión de los Juegos del Agro, organizada por la Corporación de Desarrollo del Sur en conjunto con GTT Renovales.

Alumnos y profesores provenientes de las regiones de Los Ríos y de Lagos llegaron hasta el Parque Saval de Valdivia para ser parte del encuentro, cuyo propósito es fomentar el desarrollo del sector agrícola en las nuevas generaciones.

En la jornada, los estudiantes participaron en pruebas como empujar el bolo de paja, construir un cerco eléctrico, gymkana agrícola (lanzar lazo, carrera en maxi saco y posta de fardos), pruebas sorpresa con juegos tradicionales chilenos y lanzamiento de bota.

Tras el desarrollo de estos juegos vinculados con las labores del campo, el ganador fue el Liceo Bicentenario People Help People de Pilmaiquén (de Puyehue); segundo lugar, Liceo Técnico Profesional Radio 24 (de Paillaco) y tercero, Liceo Agrícola Werner Grob (de La Unión).

Los tres primeros equipos recibieron premios en dinero y medallas, con un estímulo de \$1.200.000 para el primer lugar.

De Los Ríos participaron: Liceo Bicentenario Complejo Educativo Ignacio de Lago Ranco, Liceo San Conrado de Futrono, Colegio San Antonio de Paillaco, Liceo People Help People Pullinque de Panguipulli, Liceo Bicentenario de Excelencia Agrícola Tecnológico Werner Grob de La Unión y Liceo Técnico Profesional Radio 24 de Paillaco.

Y de la región de Los Lagos: Liceo Fray Pablo de Royo de San Pablo, Colegio Bicentenario de Excelencia Quilacahuín de San Pablo, Liceo Bicentenario Adolfo Matthei de Osorno, Liceo Bicentenario People Help People de Pilmaiquén de Puyehue, Liceo Bicentenario Agrícola Vista Hermosa de Río Negro, Liceo Carlos Ibáñez de Campo de Fresia, Liceo Punta de Rieles de Los Muermos y Liceo Bicentenario Insular de Achao.

## CONTRIBUCIÓN

Ricardo Montesinos, presidente de la Corporación de Desarrollo del Sur, explicó que los Juegos del Agro se desarrolló por primera vez en Osorno por iniciativa de GTT Renovales. "Se acercaron a la Corporación y nació el primer juego del año pasado, que fue un éxito, quedamos muy contentos y dijimos que esto se tenía que repetir", comentó.

"Trajimos la iniciativa a Valdivia y se duplicó de tamaño, la idea es seguir creciendo", dijo,



INTEGRANTES DE GREMIOS DEL SECTOR AGRÍCOLA Y AUTORIDADES ASISTIERON AYER A LOS JUEGOS DEL AGRO REALIZADOS EN EL PARQUE SAVAL.



LICEO BICENTENARIO PEOPLE HELP PEOPLE DE PILMAIQUÉN (PUYEHUE) OBTUVO EL PRIMER LUGAR.

y enfatizó en que el objetivo de la Corporación es acercar el mundo privado a la educación, a través de prácticas laborales, capacitación a los profesores, cursos de Sence para los alum-

nos, a fin de que "conozcan la realidad del sector hoy día".

En esa línea, Mónica Oettinger, presidenta de Saval FG-gremio integrante de la Corporación- destacó que "es una expe-

riencia linda para los estudiantes poder compartir, conocerse y armar redes, y que vean que las asociaciones gremiales los apoyamos y que sigan interesados en el estudio y trabajo agri-

cola", subrayando que "para nosotros, los agricultores, contar con las nuevas generaciones es muy importante".

En tanto, el seremi de Agricultura, Jorge Sánchez, valoró la iniciativa, "es importante relevar y felicitar tanto a la GTT Renovales como a la Corporación de Desarrollo del Sur por reunir 14 establecimientos tanto de la región de Los Ríos como de Los Lagos; el foco del Ministerio de Agricultura justamente está en los jóvenes, potenciar la ruralidad a través de ellos".

Desde GTT Renovales, su presidenta Francisca Heinsohn hizo una positiva evaluación del encuentro, "estamos muy contentos con esta segunda versión, logramos cumplir todos los objetivos. Los alumnos vinieron súper preparados y estamos con todas las ganas, porque va a venir una tercera versión de todas maneras".



PARTICIPARON ESTUDIANTES DE CUARTO MEDIO.



INICIATIVA BUSCA FOMENTAR EL INTERÉS POR EL TRABAJO EN EL CAMPO.



EMPUJAR BOLO DE PAJA FUE UNA DE LAS PRUEBAS.